



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

09/10/2022

LEGISLATIVO



Sedena y Pemex ignoraron las advertencias de la ASF sobre debilidades en seguridad digital

Antes de ser atacados por hackers por activismo o dinero en 2022 y 2019, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) había advertido a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y a Petróleos Mexicanos (Pemex) sobre la debilidad en sus controles de ciberdefensa, una falta de capacidad técnica que también permitió un ciberataque en 2021 a la Lotería Nacional (Lotenal).

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/sedena-y-pemex-ignoraron-las-advertencias-de-la-asf-sobre-debilidades-en-seguridad-digital/1556561>